

MINISTERIO DE HIDROCARBUROS Y EP PETROECUADOR ENTREGAN AYUDA POR INVIERNO A NIÑOS DE ALDEA SOS DE ESMERALDAS

Raciones alimenticias, ponchos y botas de agua, mosquiteros, kits de seguridad y de salud entre otros bienes, entregaron el Ministro de Hidrocarburos Carlos Pareja Yannuzzelli y el Gerente General de EP Petroecuador Alex Bravo, a 81 niños de la Aldea SOS de Esmeraldas.

El centro de acogida ubicado en el cantón Atacames, se vistió de fiesta la tarde de este martes 1 de marzo, cuando los directivos del sector hidrocarburífero entregaron a los niños y los 30 adultos que los protegen, una serie de alimentos y equipos que los protegerá de la inclemencia del clima y la fuerte etapa invernal que afecta a los habitantes de esta provincia.

El Ministro Carlos Pareja Yannuzzelli destacó la obligación que el sector hidrocarburífero tiene con la provincia de Esmeraldas que, por más de 40 años, ha alojado a la refinería más importante del país que hoy, rehabilitada, decidió apoyar y respaldar a la comunidad esmeraldeña a través de este tipo de acciones en beneficio de su niñez y juventud. Hechos como este no hacen más que devolver a los esmeraldeños, algo del afecto con el que nos acogieron desde hace tantos años y que hoy devolvemos con aportes de esta naturaleza.

En el sitio, Raúl Arauz, Director de la Aldea SOS Esmeraldas, destacó que mientras ciertos medios de comunicación hablan de crisis y abandono, el Gobierno Nacional apoya a este tipo de obras como las aldeas SOS, en una muestra de solidaridad que privilegia la atención de los menos favorecidos como los niños acogidos en las aldeas SOS.